2分団バレーボールチーム 2年連続で優勝!



11月11日、「第19回中山・山辺町長杯争奪婦人 バレーボール大会」が山辺町民総合体育館で開催 され、両町から計4チームが参加しました。

中山町からは2分団バレーボールチームのみの 参加でしたが、抜群のチームワークと圧倒的な強 さを見せつけ、昨年に続き2年連続で優勝を勝ち 取りました。

戸籍の窓口間開

まちの人口 (11月末現在)

人 口 12,066人 (前月比-9人) (男5,873人、女6,193人)

世帯数 3.566世帯 (前月比-4世帯)

人の動き 出生3人 転入18人 (11月届出分) 死亡11人 転出19人

第50回

分団対抗町内一周駅伝競走大会

11月4日、第50回目となる「分団対抗町内一周 駅伝競走大会 | が開催されました。

今年は6チームが出場し、総距離18.2kmのコー スを1チーム8人で走りました。

沿道でたくさんの方が声援を送る中、激戦が繰 り広げられました。結果は次のとおりです。

優勝第4分団(1時間7分1秒) 準優勝 柳沢分団 (1時間10分30秒) 第3位 第3分団 (1時間12分55秒)



優勝の第4分団チーム

花を育てて 思いやりの心を育む

花を育てることを通して、命の大切さを学び、 思いやりの心を育むことを目的に展開されている 「人権の花運動」。その取り組みとして、長崎小学 校、豊田小学校、なかやま保育園、ながさき幼稚 園の子どもたちが、11月から花の苗植えに取り組 んでいます。



ながさき幼稚園では、11月16日、授業の一環で 訪れた中山中の生徒と一緒に、年長児がパンジー や葉ボタンの苗を植えました。春にきれいな花を 咲かせてくれるのを楽しみに、水やりなどの世話 をしながら生長を見守っていくそうです。

まちのホットなニュースをお届けします!

いらっしゃいませ~♪ かわいいお店屋さん大集合



11月19日から22日まで、なかやま保育園に様々な お店が立ち並びました。

店員さんになりきった 関児たちは、 画用紙で作っ たクリスマスツリーやピザ、めがねなどの商品を並 べ、元気にお客さんを呼び込んでいました。

皆さんの身近な情報や写真を お寄せください 総務企画課情報防災グループまで 電話662-4899

まっかでかわいい 雪だるまを発見し

町内で珍しい 形のりんごが見 つかりました。 このりんご は石川哲弥さ ん(岡)の畑で 収穫されたもの で、多くの人に 見てもらいたい と町情報・物産



館のうとに提供・展示されました。

子どもたちからは、「雪だるまみたい!」「こん な形のりんごを見たのは初めて! | と大人気だっ たようです。

「子どもってかわいい!」 中学生が乳幼児とふれあい体験

11月8日・15日の2日間、中山中学校3年生の生徒が家庭 科の授業の一環として、乳幼児とのふれあいを体験しました。

2日合わせて子育て支援センターから32組の親子が参加。 最初は緊張した様子だった生徒や子どもたちでしたが、おも ちゃで気を引いたり、だっこやおんぶなどでスキンシップを とったりして授業が終わる頃にはすっかり仲良しに。

朽木理佳子さんは「とっても可愛くて、あっという間の]

時間だった。両 親がどんな思い で自分を育てて くれたか少し分 かった気がし た」と話してい ました。





